



5月園だより

令和6年5月1日
目黒区立目黒本町保育園園長

玄関の花壇に菜の花やシラン（紫蘭）、さや大根の花が咲き、穏やかな季節となりました。子どもたちは新しい環境に少しずつ慣れ好きな遊びを見つけて保育士や友達と笑い合う姿が増えてきたことを嬉しく思います。先月の末に4、5歳児クラスが遠足にいきました。生物園に着くと小動物や昆虫など様々な生き物を見て大喜びで、自分の知っている知識や経験を友達に話し、意気投合する楽しさを味わっていました。目の前には公園が広がり、思いきり追いかけてこをしたり、花々や虫などの探索をしたりして楽しみました。「お腹すいた」と弁当の時間が何より楽しみとなり頬張って食べていたので「早起きするとお腹がすくね」と声を掛けると「明日も早起きしよう」と張り切っていました。生活リズムを整えることが食への意欲に繋がり、健康な体が様々な事象に興味、関心をもって関わる探求心や、やってみたいという主体性に繋がっていくと思います。それぞれの年齢の子どもたちの体と心が健やかに育っていただけるように願っています。

また、先月はお忙しい中多数全体保護者会に参加していただきありがとうございました。今月からは各クラスの懇談会が始まります。是非ご参加頂けますようよろしくお願いいたします。

行事予定

内科検診	13:30~14:00
	0. 1. 2歳児
内科検診	13:30~14:00
	3. 4. 5歳児
中旬	身体計測 全園児
	避難訓練 全園児

懇談会日程

5歳児	(らいおん組)
2歳児	(うさぎ組)
3歳児	(こぐま組)
0歳児	(ひよこ組)
4歳児	(ぞう組)
1歳児	(りす組)

場所	ホール
時間	16:30~18:00

保健室より

蒸し暑くなってきました。保育園でも遊ぶ前後など、汗をかく前に水分補給をします。登園前や、就寝前、お風呂の前後などこまめな水分補給をしましょう。



えんていだいすき



『どろどろたのしい』

~うさぎ組~



黒土のどろんこは砂とは一味違う感触です。初めは恐る恐る指を入れていた子も泥の冷たさやどろっとした感触に触れ、腕まで真っ黒にして指先から垂れる泥の流れを観察しています。水を足すとさらにどろどろになることに気が付いて両手を友達にかざして「おばけ」と笑い合っていました。



～笑顔がいっぱい～



ひよこ組（0歳児）



「お外、気持ちいいね」と保育士が声を掛けると、保育士の方を見てにっこりと笑う姿が増えてきました。



りす組（1歳児）



保育士の膝に座ると、歌に合わせて身体を揺らし、「先生はやく歌って」と言うように保育士の顔を見上げます。友達と一緒にのふれあい遊びが大好きです。



うさぎ組（2歳児）



お母さんや運転手さんなど、バスの中に色々な人が乗り込んできました。それぞれに自分の経験したことを再現して遊んでいます。



こぐま組（3歳児）



「お家ごっこしようよ」と「誰か手伝って」の声にマット運びが始まりました。「友達と一緒に」が楽しい毎日です。



そう組（4歳児）



「先生カタツムリのごはんがなくなってる」とお世話をしていた子が気が付き、調理室に人参をもらいに行こうと張り切っています。ケースに人参を入れると「顔出した」「食べてるよ」とカタツムリの動きに驚いたり面白がったりしながら、お世話の楽しさを感じています。



らいおん組（5歳児）



「積み木で動物園作ろうよ」「いいね、ここは海にする？」と、積み木の色や形を組み合わせ、友達とアイデアを出し合いながら一緒に作ることを楽しんでいます。